

Existen áreas por fortalecer en el Presupuesto Estatal 2025, se analizarán: CDEPRI



- Menos Gasto Corriente, mayor inversión en programas de apoyo a la sequía, salud, infraestructura, educación e infraestructura municipal.

Ante el inminente abandono del Gobierno Federal en materia presupuestal e inversión para el estado de Chihuahua, el dirigente estatal del Comité Directivo del PRI, Alejandro Domínguez, dijo que es necesario un análisis profundo del Proyecto de Presupuesto Estatal 2025, en aras de fortalecer los rubros que permitan dar atención a las necesidades prioritarias y promuevan el Desarrollo integral de los Chihuahuenses.

“Los diputados locales y federales priistas, hemos hecho un esfuerzo por atender y fortalecer iniciativas y leyes a favor de los ciudadanos, desde el aumento al salario mínimo, programas sociales a rango constitucional, respaldo y programas de atención a la sequía, tecnificación del campo, fortalecimiento y protección a la salud pública, educación, entre otros; por lo que debemos reflejar esos mismos rubros y necesidades en la conformación del presupuesto estatal”, asentó Domínguez.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/350468/existen-areas-por-fortalecer-en-el-presupuesto-estatal-2025-se-analizaran-cdepri>